



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Le Centre d'amitié autochtone de Val-d'Or, récipiendaire du Prix national d'excellence 2014

Val-d'Or, le 14 juillet 2014_ Lors de la 43^e assemblée générale annuelle de l'Association nationale des centres d'amitié autochtones (ANCA) tenue à Vancouver du 8 au 11 juillet derniers, le Centre d'amitié autochtone de Val-d'Or s'est vu attribuer le Prix d'excellence 2014 parmi les 120 Centres d'amitié du Canada.

Le Centre d'amitié autochtone de Val-d'Or est récompensé pour sa performance exceptionnelle à réaliser sa mission depuis 40 ans. Le Prix d'excellence 2014 décerné par l'ANCA vise à mettre en lumière le dynamisme et l'engagement d'une communauté autochtone urbaine animée par son Centre d'amitié. La qualité et la pertinence des partenariats établis ainsi que la saine gestion financière, administrative et humaine de l'organisation sont également mesurées par le comité national d'évaluation.

Pour le président du conseil d'administration du Centre d'amitié autochtone de Val-d'Or, Oscar Kistabish, cet honneur rejaillit sur l'ensemble de la communauté valdorienne : « Notre Centre et la Ville de Val-d'Or se démarquent à l'échelle du Canada par son contexte d'ouverture et de dialogue avec l'Autre. Nous souhaitons partager cet honneur avec l'ensemble de nos concitoyens et concitoyennes puisque c'est toute la communauté valdorienne qui rayonne sur le plan national par ses efforts pour une qualité de vie pour tous. » Quel beau cadeau à l'occasion du quarantième anniversaire de fondation du Centre d'amitié!

Lieu privilégié de rassemblement et de prise de parole, le Centre d'amitié autochtone de Val-d'Or milite en faveur des droits, des intérêts et du mieux-être individuels et collectifs des Autochtones composant avec la réalité urbaine.

- 30 -

Source : Édith Cloutier, directrice générale
Tél : 819 825-8299, poste 230